

# 7月の活動報告

担当:みらい塾 西場・長谷美・武井

## 7月13日(群馬県庁) ぐんま地域づくりAWARD2022表彰式

群馬県が主催する、ぐんま地域づくりAWARD2022で「地域と学校で目指す地域活性化と多様性のある社会の実現」で奨励賞を受賞することができました。

みらい塾が取り組んできたことがこのように結果として現れるのは、とても嬉しかったです。サポートしていただいだ多くの方に感謝し、これからもさらなる成長をしていきたいです。



## 7月16日(愛媛大学) 社会共創コンテスト2022表彰式

愛媛県大学が主催する、社会共生コンテスト2022で、  
ジェンダーフリーな制服選択性を広める活動「思い込みからへの自由へ～ジェンダーフリーな制服を自由に着られる環境づくりから多様性のある社会の実現を目指して～」が準グランプリを受賞しました。

ジェンダーフリーな制服を自由に着やすい環境づくりの取り組みが評価されたそうです。

また、表彰式では地域課題部門のグランプリを受賞した、愛媛県立弓削高校の発表を聞くことができました。同じ高校生が地域課題の解決に工夫しながら取り組んでおり、刺激を受けました。今回の経験を活かし、励んでいきたいと思いました。



## 7月25日 大森学長講演会 「ジェンダー概念は私達にどんな視野を与えてくれるのか」

・ジェンダーについてわかりやすく、とても興味深い話で、講演会に参加することができ、良かったです。

・ジェンダー研究は様々なものがあり興味深かったです。こんなにも研究方法があるのかと思いました。

・ジェンダー概念は時代が変われば考え方も、捉え方も変わる。「ジェンダー問題はいい方向に向かう気がする」と言っていました。私たちの活動をもっと頑張って、良い方向に社会を変えていきたいと思いました。

